
Acta de la Comisión de Espacio Público 

 

A los veintiún días del mes de julio, siendo las 18 horas se reúnen los miembros de la Comisión 

de Espacio Público Sras Ana Bas, Mora Arauz, Magdalena Silveyra y Ofelia Manzi y los Sres. Nilo 

Díaz y Miguel Peláez. Asisten por invitación de los miembros de la Comisión, La Sras Mariana 

Rayneli, Isabel Méndez, Mercedes Ramacieri, Cristina MIremont y GAriela An respresentantes 

del Observatorio de Higiene urbana de la ciudad, de la Dirección general de limpieza, Gerente 

de Benito Roggio y CLiba, de relaciones con la comunidad de Ceamse y Cliba, Antonia Cordillo y 

Marcelo Arriaran. Este último de Benito ROggio y Cliba. 

 La convocatoria ha tenido como origen las inquietudes de la Comisión  relación con el 

tema recolección de residuos y limpieza. Se inicia la reunión con la consulta de la Sra Arauz en 

relación a su solicitud de disponer del plan de trabajo de Cliba. Responde la Sra Miremont, 

directora general de la Subsecretaria de higiene del gobierno de la ciudad. Manifiesta que 

como consecuencia de la pandemia, los empleados mayores de 60 años no deben presentarse 

a trabajar y que se han reprogramado salidas escalonadas para suplir la falta de personal. 

Aduce que han debido realizar trabajos extras como limpiar calles, plaza, veredas de hospitales 

y escuelas. Que por este motivo se barre una sola vez por día y se debieron cambiar turnos y 

horarios. La Sra Arauz pregunta si el presupuesto con el que se cuenta es el mismo o se 

incrementó. La Sra. Ananía responde que se trabaja con los recursos disponibles. 

 La Sra Silveyra manifiesta que no ha visto en ningún momento ese tipo de limpieza 

extra lo que por el momento, lo único que se advierte es mayor suciedad y acumulación de 

basura junto a los contenedores. LA Sra Ananía insiste en decir que prestan ese servicio y que 

la empresa tiene un control por telemetría. 

 El Sr Diaz señala que el mayor problema se genera junto a los contenedores porque no 

se barre en esos lugares con la frecuencia que sería necesario. No se nota la existencia de un 

servicio de repaso. 


